



DIE POSAUNE

Nordkoreanischer Aufklärungssatellit lässt Spannungen hochschnellen

- Ezekiel Malone
- [29.11.2023](#)

Sowohl Nordkorea als auch Südkorea haben am 27. November nach dem Rückzug des Nordens von der Panmunjom-Erklärung Truppen an ihre gemeinsame Grenze verlegt.

- Die Erklärung von 2018 verpflichtete die rivalisierenden Nationen, „gemeinsame Anstrengungen zu unternehmen, um die akuten militärischen Spannungen zu entschärfen und die Gefahr eines Krieges auf der koreanischen Halbinsel weitgehend zu beseitigen“.
- Nordkorea hat das Abkommen aufgekündigt, nachdem es am 21. November einen Aufklärungssatelliten in die Umlaufbahn geschossen hat. Nordkoreanische Staatsmedien behaupten, der Satellit habe Fotos vom Weißen Haus der Vereinigten Staaten, dem Pentagon, den US-Basen in Guam und den US-Flugzeugträgern im Marinestützpunkt Norfolk gemacht. Diese Behauptungen sind nicht bestätigt worden.

North Korea said a spy satellite had photographed the White House and Pentagon.pic.twitter.com/vMJo5REGuS

— Sprinter Monitor (@SpriterMonitor1) [November 28, 2023](#)

Die wahre Bedrohung: Jede Macht, die Nordkorea hat, ist das Ergebnis russischer oder chinesischer Rückendeckung. Deshalb sagt der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, Nordkorea sei nicht die monumentale Bedrohung, als die es manche darstellen. In diesem Fall ist es wahrscheinlich, dass Russland die Technologie für den neuen Satelliten Pjôngjangs geliefert hat.

Herr Flurry stützt seine Einschätzung auf biblische Prophezeiungen. Die Bibel prophezeit eine massive asiatische Allianz unter der Führung von Russland und China. Diese Achse wird im kommenden nuklearen dritten Weltkrieg eine wichtige Rolle spielen. Obwohl Nordkoreas nukleare Fähigkeiten dieser Koalition helfen werden, wäre es eine schwere Fehlkalkulation, sich auf Pjôngjang zu konzentrieren, anstatt auf die weitaus mächtigeren Unterstützungsmächte.

Die Prophezeiungen der Bibel zeigen, dass die Nordkorea-Krise in gewisser Weise eine massive Ablenkung von der wahren Bedrohung durch China und Russland ist. Diese mächtigen asiatischen Nationen sind der einzige Grund, warum Nordkorea so frei agieren kann. Und die biblische Prophezeiung zeigt, dass sie eine Bedrohung darstellen, die um ein Vielfaches größer ist als die, die von Nordkorea ausgeht!

— Gerald Flurry, 13. September 2017